

Unterrichtung:

Herr Marquart, stellvertretender Betriebsleiter des Klärwerkes, stellt dem Werkausschuss einen Videoclip vor, in dem die Möglichkeit eines digitalen Modells der Kläranlage aufgezeigt wurde. Dadurch sind Änderungen jederzeit, ohne irgendwelche handgefertigten Bauteile auszutauschen, möglich.

Das Modell soll auf 2 Flachbildschirmen in der Größe 55 gezeigt werden und über ein Tablet bedient werden.

Die geschätzten Kosten belaufen sich auf ca. 15.000 € Software und ca.14.000 € Hardware.